

<u>Popular Digital</u>

Número 499 http://www.ppciudadreal.es/ www.laverdaddelasreformas.es 13 de diciembre de 2012

Ciudad Real

La presidenta regional de NN.GG, Cristina Molina: "Los jóvenes del PP estamos orgullosos del Gobierno serio y responsable de Cospedal porque es el que nos está garantizando el futuro"

Presentación del IX Congreso Regional de Nuevas Generaciones

Molina encabeza la única candidatura en el Congreso que se celebra este fin de semana en Guadalajara. Está previsto que asistan 480 compromisarios. La presidenta regional ha asegurado que "podemos ir con la cabeza muy alta porque sabemos que el partido al que nosotros apoyamos es un partido que mira de frente y que gobierna en consecuencia desde la seriedad y la responsabilidad a pesar de la situación tan complicada en la que nos encontramos". Además, ha manifestado que el PP es un partido que "ha sido capaz de garantizar algo tan importante en nuestra región como son los servicios sociales básicos, unos servicios que el anterior Gobierno puso en peligro". Molina ha apuntado que este sábado "comienza una nueva etapa para la organización de NN.GG., una etapa continuista con la que conseguiremos fortalecer nuestra organización".



Cristina Molina

Puertollano

La diputada regional Mª José Ciudad: "Es vergonzoso que los culpables de la ruina del sistema ataquen al Gobierno que está salvando la sanidad en la región"



Mª José Ciudad

Ciudad ha asegurado que el PP "no está dispuesto a tolerar mentiras y amenazas por parte de los que han tenido responsabilidades en materia sanitaria en la región y menos cuando las hacen contra un Gobierno que lo único que está haciendo, además de pagar lo que ellos dejaron pendiente, es garantizar que el sistema sanitario en la región siga siendo público, gratuito y de calidad". Ciudad lamenta las insidias que "día sí y día también" lanzan desde el Partido Socialista "con la única intención de meter miedo a la ciudadanía y avivar las protestas y manifestaciones". Considera "vergonzoso" que utilicen algo tan delicado como es la sanidad "para hacer política" y que lo hagan además cuando "han sido ellos los únicos culpables de generar deuda y de adquirir compromisos que ahora tenemos que pagar con el dinero de todos los castellano-manchegos".

Ciudad Real

El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres recibe a la Presidenta Provincial de Cruz Roja

Lucas-Torres, ha recibido en la Sede de la delegación a la Presidenta Provincial de Cruz Roja Española, María Dolores Moreno. Durante el encuentro Lucas-Torres ha reconocido la labor humanitaria que realizan los más de 2.000 voluntarios y voluntarias en la provincia de Ciudad Real.



Lucas-Torres con la delegación de Cruz Roja